

# Solidaires dénonce la répression contre la Confédération paysanne

Tout un symbole ; à quelques heures de la signature de l'accord Mercosur, la Bourse du Commerce européenne était inaugurée au Grand Palais à Paris jeudi 5 décembre ! La Confédération paysanne y a organisé une action militante en déployant une grande banderole « Sauvez les paysan·nes, mangez un trader ». L'objectif de cette action non violente était notamment de dénoncer la spéculation boursière sur les céréales et le danger que représente l'accord Mercosur entre l'Union européenne et des pays d'Amérique du Sud



Contrairement aux opérations de la Fnsea qui se déroulent sous le regard bienveillant des forces de l'ordre, y compris lorsqu'elles s'en prennent à des institutions publiques et leurs agent·es, nos camarades de la Confédération paysanne ont été nassé·es, matraqué·es et 5 d'entre eux ont été placé·es en garde à vue. Garde à vue qui a été prolongée toute la nuit. 3 camarades ont finalement été relâché·es dans la journée du 6 décembre et 2 sont présenté·es aux juges ce samedi 7 décembre. Un rassemblement de soutien devant le tribunal judiciaire de Paris est organisé dès 9h.

Pour l'Union syndicale Solidaires, le traitement réservé aux militants et militantes de la Confédération paysanne est scandaleux, honteux, révoltant. Nous apportons notre soutien plein et entier aux camarades qui sont jugé·es et réclamons leur relaxe. Nous dénonçons la répression ciblée de l'État contre une partie du monde paysan porteur d'un autre projet agricole que celui mortifère de la Fnsea et des lobbies agroalimentaires. **Une autre agriculture est possible !**

<https://www.confederationpaysanne.fr/actu.php?id=15102>

**solidaires.org**